
14 Pièces

Réf. 85004456

3 450 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3372974.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3372974.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3372974.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3372974.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3372974.html


Ce havre de paix est idéalement placé à quelques pas d'une plage de

sable à proximité de Sainte Maxime. Elle est idéale pour y acceuillir une

grande famille ou pour une activité de chambres d'hôtes, commerciale

ou  centre  de  bien  être.  Sa  vue  mer  panoramique  enchantera  vos

invités.La  villa  d'environ  500  m2  est  enveloppé  d'un  jardin  luxuriant

avec piscine et  terrasses pour la  détente des convives.Un vaste salon

de  reception  avec  cheminée  offre  une  vue  carte  postale  sur  le  grand

bleu jusqu'à Saint Tropez. Une situation des plus prisée.Un toit terrasse

ne demande qu'a être réinvestit en solarium ...

This haven of peace is ideally located a few steps from a sandy beach and enjoys a

panoramic sea view.The 500 m2 lending villa  is  enveloped by a lush garden with

swimming pool and terraces for each of the 10 bedrooms. A large reception room

with fireplace offers a postcard view of the big blue. A most popular location.Its roof

terrace is just waiting to be reinvested as a solarium to enjoy this dominant view.The

villa  from  the  50s  was  completely  refounded  and  in  2021  renovated,  while

conceiving  the  soul  of  the  time.Charm,  comfort,  and  elegance  are  the  major

characteristics of this place that ...
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